



**GRUPO MUNICIPAL IU-LV-CA
AYUNTAMIENTO DE LA RINCONADA**



A/A Sr. Javier Fernández de los Ríos, Alcalde de La Rinconada

Por la presente, como portavoz del grupo municipal de IU-Rinconada, EXPONGO:

que el pasado 19 de agosto se recepcionó en la secretaría de este Ayuntamiento un escrito remitido por el Grupo Municipal al cual represento, tras comprobar que estaba usted dando a través de su página personal de Facebook informaciones de la situación epidemiológica del municipio que no se habían comunicado por ningún otro medio a Izquierda Unida Rinconada. En dicho escrito se solicitaba:

“-Que se reúna de manera urgente a la Junta de Portavoces de este Ayuntamiento para dar a los Grupos Municipales de forma oficial los datos de la situación actual de COVID-19 en el municipio y la Comarca, así como las actuaciones de prevención y control que se puedan estar llevando a cabo por parte del Equipo de Gobierno.

-Que se aporten por escrito los datos de la información solicitada en este documento

-Que se informe especialmente de los contactos mantenidos con representantes de Ampas y Consejo Escolar Municipal y de las medidas implementadas por el Equipo de Gobierno para la vuelta a las aulas de les escolares en el próximo curso.”

A fecha de hoy, seguimos sin tener respuesta a dicha solicitud, mientras se alerta a los seguidores de sus redes sociales personales de una situación sociosanitaria que, según sus propias palabras, “(...) invitan a tomar más precauciones y no hacer reuniones sociales, ni celebraciones familiares innecesarias”

Por lo que reiteramos de nuevo la SOLICITUD DE:

-Que el Equipo de Gobierno reúna de manera urgente a la Junta de Portavoces para ofrecer, de manera detallada y siguiendo las vías de comunicación y participación regladas, información sobre la situación actual epidemiológica, así como las medidas de prevención y control de expansión de los contagios que se puedan estar implementando desde el Ayuntamiento.

-Que dichas informaciones sobre el estado de situación del municipio que vierte en su página personal se hagan llegar al resto de vecinos y vecinas de La Rinconada a través de los medios adecuados, evitando la desinformación de la población que no se encuentra entre su lista de simpatizantes, amigos o familiares.

La Rinconada, 25 de agosto de 2020

Carmen Mudarra Vela
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida